

# 竹馬会情報紙



竹馬会キャラクター  
なべムシ君

## 忘年会に43人が参加



今年の忘年会は、十二月二日に県南の鶴見町で行いました。子供から大人まで43人が参加しました。朝、8時30分に2台のマイクバスで出発、3時間かかって鶴見町に到着しました。

そのまま宴会をはじめ、海の幸を賞味し、風呂に入る人は入って2時間後には出発です。

毎年、八面山フェアに来てくれる米水津村の渡辺商店さんが鶴見町に直売所を出しており、ちよつと寄って、皆さん干物のお土産をたくさん買い込みました。

夕方5時過ぎに三光村に戻り宝来軒で夕食も済ませ、一度佐知まで帰り、希望者はそのまま金色温泉に行きました。

夜8時には家に帰り着きました。ちよつと強行軍でした。最後は金色温泉ということになり、いっそのこと最初から金色温泉でも良かったのでは、となり例年の予約をして帰りました。

ということ、来年はたくさんのご参加をお待ちしています。

十二月第一日曜日です。



いよいよ市町村合併の話が本格化しそうです。  
竹馬会でも議論していきましよう！

## 年末年始の行事予定

いよいよ今年も残すところ1ヶ月足らずとなりました。毎年恒例の年末年始の行事予定は次のとおりです。

### 年 末

- 12月 9日(日) 17:00～ 佐知七所神社の御神楽に「キムチ鍋」で接待
- 12月22日(土) 9:00～17:00 門松の竹切りと準備
- 12月23日(日) 8:00～17:00 門松設置 ⇒ イオン三光、お宮、金色温泉の3箇所予定
- 12月31日(月) 23:00～ 初詣

### 新 年

- 1月 2日(火) 8:00～12:00 イオン三光用の紅白の餅つき
- 13:00～17:00 金色温泉で餅つき (参加者には入浴サービスあり)
- 1月 3日(水) 時間未定 イオン三光で餅つき
- 1月27日(日) 9:00～14:00 三光村内一周駅伝大会 はずみ鍋「豚汁」



年末・年始も門松、初詣、餅つきなど忙しい日が続きます。今年は新たに、金色温泉の門松と餅つきがかわりました。参加者には入浴サービス付です。正月そうそう温泉はいかがですか？ 是非ともご協力を！